

Le Venezuela et l'Équateur défendent la production artisanale indienne

Caracas, 25 janvier, (RHC).- Des parlementaires du Venezuela et de l'Équateur ont décidé à Caracas d'impulser la défense de la production artisanale indienne face à la concurrence de la production industrielle. La décision a été prise lors d'une rencontre entre la députée Dalia Herminia Yáñez, le président du chapitre Venezuela au Parlement Latino-américain, Carolus Wimer, le président de la Chambre d'artisans de la ville équatorienne d'Atabalo, Marcelo Delator.

L'annonce de l'organisation d'une grande foire d'artisanat indien comme voie pour préserver les valeurs des peuples ancestraux des deux pays a été faite au terme de la réunion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12452-le-venezuela-et-lequateur-defendent-la-production-artisanale-indienne>



Radio Habana Cuba